

## DB-Tarifrunde 2021

# Ein Triumph der Solidarität

Wir haben gewonnen! So lautet das ebenso schlichte wie zutreffende Resümee der Tarifrunde 2021. Getragen vom Mut und dem Durchhaltevermögen der GDL-Mitglieder, unterstützt vom Dachverband dbb und mithilfe von drei Arbeitskämpfen ist der GDL ein hervorragender und auf die Zukunft gerichteter Tarifabschluss gelungen.

Nun ist die Bundestarifkommission dem einstimmigen Empfehlungsbeschluss des Hauptvorstands gefolgt und hat dem Tarifabschluss am 22. und 23. September 2021 – ebenfalls einstimmig – zugestimmt. Hier die wesentlichen Ergebnisse.

Die Entgelte für Arbeitnehmer und Auszubildende werden wie folgt erhöht:

- Zum 1. Dezember 2021 **um 1,5 Prozent**
- Zum 1. März 2023 **um 1,8 Prozent**
- **Corona-Beihilfe Teil 1** für Arbeitnehmer je nach Entgeltgruppe in Höhe von 600/400/300/200 Euro. Auszahlung im Dezember 2021
- **Corona-Beihilfe Teil 2** für alle Arbeitnehmer in Höhe von 400 Euro, Auszubildende 180 Euro. Auszahlung im März 2022
- **Laufzeit** bis 31. Oktober 2023.

Außerdem wurde der Zusatzversorgungstarifvertrag rückwirkend zum 1. Januar 2021 wieder in Kraft gesetzt – auch das ein ganz wichtiger und zentraler Erfolg der GDL in dieser Tarifrunde. „Die Rente ist sicher“ lautete unser Versprechen an unsere Mitglieder – und wir haben es gehalten.

Die GDL dankt allen Mitgliedern, Amtsinhabern und Unterstützern, die trotz des hohen Drucks mit Herz, Verstand und Solidarität für bessere Arbeits- und Einkommensbedingungen gekämpft haben. Nun gilt es, das Erreichte in Friedenszeiten dauerhaft zu sichern und andere von der Richtigkeit einer Mitgliedschaft in der GDL zu überzeugen!